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Abstract (en)
The striker (1) has a set of housing openings (8, 8A) that is provided as a T-section for reception of a T-shaped locking roller in a locking position.
The set of housing openings is delimited by bottom that extends from two closed parallel side walls (13, 14). A covering blade (27) is arranged for
defining fixing return units (15, 16) opposite the bottom of the side walls. An adjustment unit (25) adjusts distance separating the bottom of the return
units. The adjustment unit is formed by the covering blade that is elastically deformable.

Abstract (fr)
L'invention concerne une gâche (1) pour ferrure de verrouillage du type crémone ou crémone-serrure, comportant : - au moins un logement
débouchant (8 ; 8A) de section en T pour la réception dans au moins une position de verrouillage d'un galet de verrouillage en T (2), ledit logement
(8 ; 8A) étant délimité par au moins un fond (12) d'où s'étendent deux parois latérales sensiblement parallèles (13, 14) terminées par un retour
d'accrochage (15, 16) ; - une lame de recouvrement (27) définissant les retours d'accrochage (15, 16) à l'extrémité opposée au fond (12) des parois
latérales (13, 14). Cette gâche (1) est caractérisée par en ce qu'elle comporte des moyens d'ajustement (25) de la distance (26) séparant le fond
(12) des retours d'accrochage (15, 16), lesdits moyens d'ajustement (25) étant constitués par la lame de recouvrement (27) qui est élastiquement
déformable.
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